



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

参観日・学級懇談

7月2日（金）は参観日でした。多くの保護者の方にご参観いただき、いつも以上にはりきっている子供たちでした。どの学年も1学期の学校生活の成果を感じることでできる子供たちの様子を見ていただけたのではと思います。

5年生では、総合的な学習の時間に「健康」についてグループごとに調べたことを発表する様子を観ていただきました。5年生の子供たちは、タブレットを使って発表のためのプレゼン資料を上手に作成していました。学習を通してタブレットを活用する力も向上しています。

参観授業後の学級懇談では、タブレットの使用方を説明させていただきました。今後は、実際に家庭のパソコンや持ち帰ったタブレットで各自のgoogleアカウントにログインできるかを試していただく機会をつくりたいと考えています。その際には、ご協力をよろしくお願いいたします。



1年国語「大きなかぶ」



2年国語「かたかなのひろば」



3年学活「おやつについて」



4年算数「小数」



5年総合「健康」について



6年国語「夏の短歌・俳句」

人権標語

6月の学校だよりでお伝えした、「いじめについて考える週間」の取組のひとつ全学年で行った人権標語を各学年1名ですが紹介します。どの学年も、相手の気持ちを考えて行動することの大切さの伝わる標語をつくることができました。

みんながきやすい
たのしいがっこうにしようね
一年 むろかわひなこ

いじめない やさしい学校
たのしいな
二年 しょうじけいご

学校で みんなのいいところ
みつけよう
三年 森下みゆ

「大丈夫？」そのひとこと
えがお まう
四年 家元愛珠

気づこうよ 相手の気持ち
分かっている？
五年 岩浅佑果

その言葉 知らないあいだに
いじめてる
六年 串馬龍希

不審者対応訓練

7月1日（木）に、不審者対応訓練を実施しました。今年度も、真庭警察署スクールサポーターの白飯さんが不審者役になり、1年生教室に侵入という設定で行いました。1年生の子供たちは、先生の指示により2年生にも不審者が侵入したことを伝えて、避難場所へ移動できました。訓練後には、体育館で登下校中等に不審者と遭遇した場合の対処の仕方について、白飯さんにお話をいただきました。あつてはならないことですが、今年5月には横浜市内で刃物をもった男性が小学校に侵入する事件が発生しています。「いかのおすし」の合い言葉で、子供たちには危険回避の意識を高めてもらいたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、子供たちの登下校時の見守りを引き続きよろしくお願いいたします。今回の訓練には、青パトで見回りをしてくださっている芦田さん、中山さんにも来ていただきました。日頃の見守り活動に感謝申し上げます。



不審者に対応する教職員



不審者確保



ご指導ありがとうございました